

インターネットトラブルを防ぐために

発行：岩見沢市教育委員会 指導室 青少年センター

あなたの「スマートフォン」は、世界とつながっている！

スマートフォン（スマホ）は、コンピュータとはアプリの違いや機能の違いがありますが、「インターネットで世界と繋がっている」点ではコンピュータと同じです。

インターネットは、1969年10月29日、アメリカで「L0」の2文字が送信されたことから始まりました。そして、2008年にiPhone、2009年にAndroid スマホが発売され、スマホさえあれば、いつでも世界とつながることが出来る時代になりました。

インターネット

- *世界中の人へ、だれでも情報「テキスト・画像・動画・音声・音楽など」を発信することができる。
- *世界中の人から、だれでも情報を受信することができる。
- *世界中の情報の中から、だれでも知りたいことを調べることができる。



- ▼本当は相手が、どのような人かわからない。
 - ・「その人の写真や動画・声など」が送られてきても、偽物かもしれない。（「女子高校生」と書いてあっても、「大人の男性」かもしれない。）
- ▼情報が、誤情報や偽情報かもしれない。[うわさ、フェイク動画、フェイクニュースなど]
 - ・その人が思っていること、誰かから聞いた話かもしれない。
- ▼一度、ネット上に投稿した情報「テキスト・画像・動画・音声・音楽など」は、ネット上から消すことができない。[デジタルタトゥー]
 - ・誰かがネット上の画像をスクショし、別のネットに投稿したら、画像は世界へ拡散する。
 - ・肖像権、個人情報、位置情報、著作権などはトラブルの原因となるかもしれない。
- ▼固定電話も、世界とつながっている。
 - ・「〇〇市役所の◇◇です」と言っている、偽（詐欺）の電話かもしれない。

インターネットトラブルを確実に防ぐ方法は「インターネットに繋がらないこと」です。しかし、ネット社会の現代では、そのようなことは現実的ではありません。

ですから、私たち大人も含め、子どもたちのインターネットトラブルを防ぐには、まず、私たち大人が、インターネットに関する正しい知識とスキル・情報の見方・考え方（情報リテラシー）を身に付けることが第一歩なのです。

©2025 岩見沢市教育委員会 指導室 青少年センター seishou@city.iwamizawa.lg.jp

TEL : 0126-33-3333

FAX : 0126-25-0777

今まで発行した「保護者向け インターネット啓発リーフレット」は、

岩見沢市ホームページ

岩見沢市青少年センター

検索

